

COMUNICADO DE PRENSA

Fecha: 25 de enero de 2022

Contacto: Kasey Knutson, oficial de información pública, 509-962-7515

Actualización de COVID-19 del condado de Kittitas

El departamento de salud pública del condado de Kittitas (KCPHD, por sus siglas en inglés) continúa registrando un gran número de casos de COVID-19 y continúa en el tercer año de respuesta junto con socios como distritos escolares e instalaciones médicas. La transmisión comunitaria es alta. Kittitas Valley Healthcare (KVH) ha visto la mayor cantidad de personas que se han hecho pruebas en un día y KCPHD ha visto la mayor cantidad de casos positivos durante el mes de enero.

Continuamos priorizando nuestra respuesta durante los requisitos cambiantes. “Empatizamos con nuestra comunidad que también está cansada de vivir con COVID-19”, afirma la directora de KCPHD, Tristen Lamb. “Sabemos que nuestros residentes también están cansados, frustrados por la gran cantidad de información y los cambios que surgen de las pautas y recomendaciones actualizadas”.

Nuestra respuesta es priorizar a las personas en edad escolar que son positivas y a las personas mayores de 60 años. Con esta priorización, KCPHD ha dejado de actualizar temporalmente el tablero. Sin embargo, con los sistemas establecidos después de años de respuesta, hay datos precisos disponibles a través de los sistemas estatales y federales a través del Departamento de Salud del Estado de Washington (DOH) y los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC).

Por ahora, cada caso positivo de COVID-19 se considera una condición reportable. La ley requiere que una condición reportable se transmita a la jurisdicción de salud local. Los casos positivos de las pruebas de laboratorio se ingresan en el sistema de informes de enfermedades del estado de Washington (WDRS). Es a través de WDRS que informa al tablero de datos del DOH automáticamente sin la entrada de KCPHD.

Actualizar el tablero es difícil porque requiere recursos de personal que actualmente no tenemos. KCPHD recibe la notificación de las personas en WDRS y comienza el papeleo de investigación del caso. A las personas se les pide información sobre sus síntomas actuales, estado de vacunación, etcétera. Toda esa información se ingresa en nuestra base de datos de acceso KCPHD local, pero solo un usuario puede estar en ese sistema a la vez. Nuestra base de datos de Access no está conectada a los sistemas estatales y no es necesaria. Ahora es redundante con el panel de DOH.

Los cambios durante una pandemia crean más frustración y estrés. “Absolutamente vamos a ver más cambios en el futuro”, afirma la directora Lamb. “Queremos que las personas hagan lo mejor que puedan para mitigar la pandemia actual”.

Las mejores acciones que puede tomar para protegerse incluyen las siguientes:

- Quédate en casa cuando estés enfermo.

- Hágase la prueba si cree que tiene síntomas de COVID-19.
- Use una cubierta facial adecuada.
- Sea consciente de quién tiene mayor riesgo de contraer COVID-19.
- Vacúnese contra el COVID-19 si tiene 5 años o más.
- Obtenga un refuerzo de COVID-19 si tiene 12 años o más.

###